

EL PERIÓDICO PARA TODOS

Franqueo concertado
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Quince céntimos semanales
Número suelto cinco céntimos
Trimestre, 3 pesetas, en los pueblos donde no tengan gamos correspondientes
Anuncios y comunicados a precios convencionales
No se devuelven originales, aunque no se publiquen
Redacción y Administración: Calle 11 y Baras 24

Tres ediciones diarias

Tirada diaria: 9.000 ejemplares

15 cént. semanales

Regalamos MIL PESETAS a quien demuestre que en Alicante ó su provincia, existe algún diario que tenga más circulación que el nuestro

Jueves 10 Julio 1913

Año III - Núm. 726 - 2.ª Edición
TRES EDICIONES DIARIAS
Diario de la tarde, independiente y de cultura popular

Intereses locales LA MENDICIDAD

(CONTINUACIÓN)

En una de las sesiones celebradas por la Junta de protección a la Infancia y represión a la mendicidad, uno de los vocales expuso las quejas que había oído de labios de un alceyano en p'cho Casino de Alicante, de que aquí no se cumplía lo que a los pueblos se le ordenaba, comiéndoles con la imposición de multas. En aquella misma sesión quedó solemnemente nombrada una comisión para escoger y habilitar local a propósito donde pudieran recogerse los p'chos a fin de publicar inmediatamente los bandos correspondientes dando cumplimiento a las disposiciones de la R. O. tantas veces citada. Y, efectivamente, la comisión nombrada y formada nada menos que por el señor Beltrán, gobernador; señor Solo, alcalde; señor Formigón, presidente de la Diputación; señor Gadea, inspector provincial de sanidad; y señor Espá, presidente de la sección de mendicidad, se reunió a reunirse en una sola vez; pero en cambio en la próxima sesión de la junta, volvieron a ocuparse del mismo asunto de la mendicidad. Collejera y otra vez quedaron calificados los nombramientos anteriores de dicha comisión, que tampoco hizo nada ahora, como no fuera lamentarse, como antes, de que ni el alcalde tuviera local para recoger a los pobres, ni la Diputación tuviera dinero para sufragar los gastos que pudiera originar la recogida de aquellos.

Por dolorosa, por vergonzosa que parezca Alicante fuera confesado, no había medio hábil de hacer desaparecer a los que en todas partes estaba ya en vigor. O al que gran país es esta y bendito suelo nuestro donde el petillismo alcañino muestra su vitalidad de una manera sorprendente. El señor Beltrán que realmente se ocupaba con verdadero celo de estos asuntos, estaba desesperado de ver que todo en afán se estaba contra la indiferencia de unos y la apatía de otros; pero aquel gobernador no era de los que se paraban en el camino, cuando se propusiera llegar a un punto que le indicaban sus tiempos, sus deberes, sus nobles sentimientos y su conciencia. Sabía que en la Junta por el presidente había elementos sobrados para estudiar los medios conoactivos de llegar al fin que se había propuesto.

Lo de menos para un gobernador, decía con razón—es obligar a un alcalde a que habite un local para recoger 30 ó 40 pobres; pero y los medios para sostener dignamente luego ese local y esos pobres recogidos?

Este era el problema; y uno de los muchos días que hablaba de estas cosas con alguno de sus amigos y compañeros de Junta, se le ocurrió decir que además de las 6.000 pesetas que tenía recogidas del fondo especial de beneficencia, votaría gustoso otros 4.000 más para dedicar las 10.000 al que presentara una solución práctica que resolviera el problema de la mendicidad en Alicante. No bien hubo lanzado la idea el Sr. Beltrán, fué recogida por el Sr. Espá, que empezó inmediatamente el estudio para ampliar el actual edificio de la Cocina Económica a fin de que sirviera de taller actual, quedara ampliada con dos grandes salas, lo suficientemente espaciosa para contener de 15 ó 20 camas cada una para hombres y mujeres, y otras dos, algo más reducidas, para otros tantos niños y niñas. Levantó los planos necesarios, formuló los presupuestos para la construcción y para el montaje, amplió las pocas actas de gastos generadas para dar cabida a los nuevos secretarios indicando de paso la forma como

habría de recaudarse los recursos necesarios para el sostenimiento del nuevo establecimiento; y con todo su estudio acabado y completo reunió la sesión de mendicidad sometiéndola a la deliberación y aprobación de los Sres. que la componían, el proyecto antes de presentarlo a la Junta en pleno.

La sección 3.ª antes citada, primero, y la junta en pleno también mencionada, después, examinaron los planos, leyeron la memoria, revisaron los presupuestos, se enteraron con todo detalle de las rotas y datos que componían el expediente, y por unanimidad y con gran entusiasmo quedaron aprobados los proyectos y votadas las 10.000 pesetas, para la construcción del Asilo o Refugio, en la Cocina Económica.

El mismo día que esto ocurrió, y después de notificárselo el Sr. Espá a don Guillermo Campos, Presidente de la Asociación Alcañina de Caridad, solicitaba éste, de la Excmo. señora Marquesa de la Humilla, la donación del trozo de terreno que el Sr. Espá había creído indispensable agregar, al actual de la Cocina, para completar el nuevo establecimiento; y unos días después, se presentaron por el arquitecto señor Santa' a en solicitud del correspondiente permiso para empezar la edificación.

Bastantes días después de estar ya presentada la instancia y los planos en el Ayuntamiento, tuvo que retirarse de nueva para hacer un pequeño detalle que exigía el señor Arquitecto municipal; bastantes días después de ésto, volvieron a pedirse otros pequeños detalles más que se adicionaron y al fin en 28 de Enero del corriente año, quedó con listo el expediente presentado. Todo pues, hacia suponer, que muy en breve empezaría la ampliación del local de la Cocina Económica, y un par de meses después a lo sumo, funcionaría ya el nuevo Asilo.

Conviene mucho hacer constar que antes de estudiar los planes y proyectos del nuevo asilo por la junta de protección a la infancia, se examinaron y discutieron ampliamente las ventajas e inconvenientes de emprenderlo sobre unos terrenos que habían sido donados mediante determinadas condiciones, acordadas al fin que allí se hiciera por ser el punto y establecimiento que reunía las mayores ventajas con los menores inconvenientes.

Se nos asegura además que el primer aplauso al proyecto lo inició el señor Gadea, inspector provincial de Sanidad por la acertada disposición higiénica dada a los planos para evitar el contacto de los pobres entrantes sucios y con indumentaria harapos, con los ya existentes limpios de carnes y vestidos. Finalmente es también de saber que la comisión encargada de todo lo concerniente a dicho asilo, quedó formada por el señor gobernador, siempre en funciones de presidente de la Junta; el señor Espá como presidente de la sección de mendicidad; don Pascual Pérez, de cargo de Beneficencia médica municipal; y señor Palazón tesorero. (Continuará)

Gran barato de carnes

Por cuenta del Marchante
Se vende en las casetas números 1 y 3, 52 y 54, 35 y 38, donde se hallan los carteles anunciadores.

PRECIOS.—Carne de vaca de 1.ª sin hueso a 2'40 pesetas kilo. Id. de id. 2.ª sin hueso a 2 pesetas idem. Id. de id. 1.ª con hueso a 1'60 pesetas kilo. De falda y costilla a 1 peseta kilo.

Liquidación de calzado

A precios baratísimos, se vende Estantería, Caja de caudales, incombustible y un gran cristal para escaparates. Pizarra del Teatro, 7, Zapatería.

Clinica del Dr. Manuel Iriarte

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIZ
Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Hergueta, de Madrid y Fargas, de Barcelona.
Consulta de 11 a 2, todos los días San Fernando, 34, pral. archa. Alicante

VERSOS A una marquesa

Tu boca cuando me besa en repetidas te obstina que vienes en línea expresa de una elegante marquesa que murió en la guillotina.
Pero si no cuento mal, mucho más noble soy yo, pues mi título duca, es el contrato social de Juan Jacobo Rousseau.

MI uniforme es sólo el craso y obscuro traje simpata; mas, hay un contraste acaso entre tu falda de raso y mi corbata de arista.

La prueba de ello es que iguales nuestro amor sin un reproche, y que olvidando tus gala, como una estrella con alas, heis gusto un beso en mi noche.

Pensarás que me fascinas refré como en detalles las historias peregrinas de marquesas libertinas que peccaron en Versalles.

Y yo asisto a tus miradas que deshojan flores rocas, como a un vicje casado de hadas donde hay joyas olvidadas de un teatro de marionetas.

Tu vestida raza ignora los modernos despertares, y por eso se te azora la violencia vengadora de las ranchas populares.

Más si la sangre te enfada y tanto el rojo te enoja, por qué me ofreces, malvada, tu boca, más encarnada que mi e. carapela roja.

Vermouth Español

Tomad el vermouth Español seco ó dulce de Mayner, Plá y Sagrañes que es la mejor marca nacional. Casas en Reus y Villafraque del Panadés. Representante en Alicante, Manuel Rico, Dedicadas 15-1.ª.

Comento diario

Todo por Alicante y para Alicante

Los alcañinos tenemos el prurito de querer colocar a Alicante en armonía con las grandes capitales. A pración muy loable y que merece las simpatías de todos los que se enorgullecen de haber nacido en esta patria levantina.

Pues bien, ya que queremos hacer de Alicante una segunda Valencia emprendamos campañas contra todo lo que tienda a poner a bajo nivel a nuestro pueblo.

Una de las cosas, trivial, para algunos que no hacen bien a nuestra capital es la exposición de cartones de películas (que se exhiben en todos los cines de la capital) en cines, pasajes y plazas. Esto origina la admiración de grandes y pequeños peñascos que pasan el día contemplando estos cartones anunciadores, exponiéndose con ello a ser atropellados por algún vehículo, sin contar el efecto deplorable que causa en toda persona que la ve un grupo que se regocija delante de un cartelón cuyo fondo, por lo general, revela una escena trágica. Con esto no deturbo la guerra a los anuncios gráficos de películas, sino a los armatostes antistéticos que usan las em-

presas cineas para la propaganda de sus salones. En los anuncios también se debe de derrochar el buen gusto y en esos armatostes antistéticos campea el chavavería que es un primer.

Es masora de anunciar estatuía muy apropiada para un pueblo de estoroc habitantes; pero en Alicante, que tenemos la pretensión lo que en él vivimos de hacer una ospital moderna, no cuela eso.

Terminando radicalmente con estas modernas propagandas pelliculeras no se defian los intereses de ninguna empresa, pues al regir lo mismo para todas no hay daño para ninguna.

El señor alcalde debe de tener en cuenta esto y con ello se hará acreedor a los aplausos de todos los que amamos el progreso de nuestro amado pueblo.

Todo por Alicante y para Alicante.

JUAN CARRANZA

PASTOR, cirujano-dentista

Clinica especial
de enfermedades de la boca.
Se construyen aparatos protésicos en oro y caucho, desde los precios más económicos a los más elevados.
Altamira 6, pral. (antes Princesa).

El Abandono municipal

Algunas mejoras, se han realizado durante estos días en nuestra capital, que tan abandonada estaba por nuestros municipales.

El alumbrado de la explanada que ha retornado a su aspecto poético que artes tuviera, y el arreglo de algunas calles, a las que se les han echado varcos carros de grava, dan pruebas patentes de que nuestro ayuntamiento va saliendo del ropor en que se hallaba; u sijo.

Y ya que parece de p'esto a hacer algo en beneficio de Alicante, aprovechamos tan feliz coyuntura para que corrija en breve las deficiencias que vamos observando, empezando por recordar al señor Alcalde, que frente a la estación de Murcia (en la Avenida de Ionia) existen tres farolas que alumbran a guisa de desiertos lugares, y con el cambio de alumbrado se les ha dejado a obscuro completamente. Esta lamentable omisión, que muy bien pudiera ser un olvido, ha producido el general descontento de aquellos vecinos, a quienes en más de una ocasión hemos oído lamentarse de este abandono que les priva de salir a la calle en cuanto anochece, por temor a que les ocurra algún desagradable contratiempo.

También parece ser, que nuestro alcalde haya olvidado que a las nueve de noche llega un tren por la línea de Murcia, y que muchos de los viajeros han de trasladarse de una a otra estación por el paso a nivel de Benafic, y entre la estación de Murcia y el puente, existe un trozo de carretera que por la oscuridad que está, pudiera dar lugar a algun lamentable accidente, a causa de no tener el siquiera una luz que alumbré a los transeuntes.

Se compran

brillantes, diamantes, oro, plata, alhajas, antiguas y modernas a mejores precios que nadie.—Avísando, se pasa a domicilio.—Parroquia, núm. 54.

De todo un poco

La Rana

En nuestras mesas se sirven carnes de pocas especies de mariscos, de multitud de aves y de una a uno mayor variedad de pescos; pero batizado, sólo nos comemos la rana.

Aur ésta hay personas que no se atreven a probarla, acaso por la semejanza que, una vez desarrollada, presenta con un cuerpo humano en miniatura. Compadéscamos a esos aprehensivos; la rana no sólo es deliciosa, sino muy nutritiva, y el

único peligro está en que nos engañen en la plaza dándonos sapo por rana, como suamente fácil, puesto que sólo se venden de batizado las ancas, ya peladas. Todo puede evitarse, sin embargo: compran de los animalitos enteros.

Desde más raras se comen en, seguramente, en Francia; cada día entran en los mercados parisienses, por término medio, dos mil kilos de ancas de estos simpáticos anfíbios. Los ingleses, que por el contrario, no los comen dan a los franceses el apodo de «comedoras de ranas».

Decimos así; los ingleses pretenden no comerlas, pero en los buenos restaurantes de Londres, se sirven a menudo, sólo que disfrazadas bajo un nombre más enérgico; se las llama «strafes en broquets». Hace pocos años, en Montecarlo, todo un lord se hizo servir un plato de ranas y trufas. Qué mérito no tendría el tal señor, que en la cuenta le pusieron por él 600 francos.

Profesora en partos

Doña Mercedes Samper Requero, Torrijos, 96, Alicante.

De Torrevieja

Copiamos de «El Socialista» de Madrid lo siguiente: Nuestro colega señor Pablo Iglesias visitó ayer en un despacho oficial al ministro de la Gobernación para enterarse de los abusos y atropellos cometidos por caciques y autoridades con los trabajadores que siguen:

Torrevieja.—El representante de las Salinas un tal Molina, continúa cometiendo todo género de atropellos con aquellos trabajadores con la ayuda de las autoridades. A pesar de haberse comprometido ante el teniente coronel de la guardia civil, de que cesaran repuestos los obreros despedidos, aún no ha cumplido su palabra.

Además, es tal su influencia, que tiene convertida la administración de las Salinas en cuartel. La guardia civil, de orden público, carabineros y guardas de la Compañía, solo se dedican a vigilar y molestar a los trabajadores.

Por si esto no fuera bastante a visitar a aquellos compañeros los 16 hombres y 5 mujeres que fueron detenidos hace días por causas que todavía se ignoran, continúa en a. c. de Oribeola.

Los salineros de Torrevieja han reclamado inútilmente contra tales atropellos y no sería extraño que la esterilidad de sus protestas fueron causa de alguna grave perturbación.

El Sr. Albe, después de tomar nota de todas estas denuncias, ofreció esperebir sin demora a las autoridades todas para que cesaran tales arbitrariedades.

Como ya manifesté anteriormente acerca del Sindicato obrero consultado e diluido de miengo, fueron adheridos a este las siguientes entidades: «Igualdad», «Verdad», «Hijos del mar», «Unión», «Properidad» y «Progreso». La Sociedad de pescadores «Nautilus» a pesar de haber sido invitada para su ingreso hasta ahora no lo ha hecho, ignoramos las causas. Así en el pueblo, en general y a lo largo de todos en tan noble Sociedad y a veces muestras de cultura y progreso.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos. Horas de consulta: De 11 a 1 y de 3 a 5. San Fernando, letra E. 1.ª.



EDICTO

Don José Riera y Alberni, Capitán de Navío de la Armada, Comandante Militar de la provincia marítima de Alicante y director local de Navegación y Pesca.

Hago saber: Que con arreglo a lo dispuesto en R. O. de primero del actual (D. O. número 1.4 página 1076), se abre un concurso entre los marineros de segunda clase, para cubrir 25 plazas de alumnos en la Escuela de Aplicación, los cuales cursarán los estudios para marineros electricistas.

El plazo para la admisión de solicitudes termina el día 1.º de Agosto próximo.

Los marineros solicitantes han de ser de los ingresados en el servicio, procedentes de la última convocatoria, y deberán saber leer y escribir, permitiendo sus haberes como de depósito.

Alicante 8 de Julio de 1913.

La Voz Primitiva
"BIOSCA"
Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos a domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas bases.
En Alicante: Zaragoza, 8.
En Madrid: Puerta Atocha, 6.

La fábrica de tabacos

Con el fin de cerciorarnos del criterio que sustentan nuestros colegas respecto a la cuestión de la Fábrica de Tabacos, para que ingresen en ellas nuevas operarias, hemos esperado el tiempo suficiente para conocer el parecer de ellos.

De lo que depende esto, satisficémosmos podemos estar; pues todos los colegas que han contestado a nuestro llamamiento, lo han hecho, exponiendo los mismos argumentos que nosotros, para llevar a feliz término la resolución de tan escabroso e interesante problema.

He aquí un comentario de la «suprema necesidad que hay de trabajar en pró de este asunto, que tantos beneficios reportará a nuestra ciudad. Sólo falta ahora, como así se necesita en todas las cosas de la vida, que estos plebiscitos entusiasmos no se enfrien, porque entonces, nada concreto, nada beneficioso, para nuestra situación económica, habremos hecho: la consuetudina debe subsistir, siempre que el debero de un pueblo quiera hacerse pujante ante las trabas que se imponen a su progreso económica y administrativa.

Por esto, los que sentimos aún en nuestro ser la anhelada liberación de un pueblo donde sus hijos vivan desahogadamente con su industria; nos encontramos llevados por los entusiasmos del instante en esta campaña.

Más que pueblo culto y hermoso, podemos llamar a nuestra ciudad, porque su incomparable belleza, es admirada por todos los que, no conociéndola, tienen la dicha de visitarla. Pero, como nosotros de los que nos congratulamos solamente de las cosas bellas—porque la belleza es más de parte de Nature que de los hombres—es por lo que ya, consoci-

Corresponsal

Doctor Navarrete
Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos. Horas de consulta: De 11 a 1 y de 3 a 5. San Fernando, letra E. 1.ª.

NOTICIAS

Una vez que las vestiduras, debemos procurar atender que, los que se ocupan en ellas, vivan felizmente aún dentro de su trabajo, para obtener el pan cotidiano.

No nos debemos dejar seducir por lo bello; porque estando aún rodeados por excelsas virtudes, el hambre nos hace delinquir contra estas magnificencias: Primero, pan y modesto vestido; luego expansión y ricas joyas.

Tengamos en cuenta esta parte de nuestra situación, y entonces solventándolo, habremos cumplido con una de las más agradables misiones:

«Dar de comer al hambriento».

Nunca como ahora, por esos días, que nuestras súplicas no se pierdan en el vacío, pues hay quien, dando una prueba de desinterés amor por Alicante, aboga insistentemente por su ténica esta; éste es, el Excmo. Sr. D. Rafael Álvarez Soreix; sus cartas ramilidas particularmente á caricaturizados seños en la prensa, como son D. Florentino Elizalde y D. Rafael Sevilla, dan más testimonio de su nunca bien ponderado interés.

Somos los partidarios los encargados de llevar á la práctica lo que se propone en estas cartas; hablando á las cigarrerías, para que comprendan á fondo su situación dirigida á los fines que viene haciendo D. José Sanjaun para que reunidos todos, podamos dictaminar las mejores formas de conseguir el ingreso de nuevas operarias en el único centro fabril, que por fortuna tenemos.

Queda f6 ajente nuestro entusiasmo, y que la reflexión por el buen sentido, sea con todos nosotros para llegar á la meta deseada.

F. CASTELLÓ FAYOS.

Ha sido aprobado en la Estación de M. Z. A. nuestro querido amigo Gregorio Casarrubio.

Muchas felicidades le deseamos en su nuevo cargo.

VENTA Y COMPRA.—De muchos casados á precios sin competencia.—Zaragoza, 2, 10.

PÉDIDA.—Se ruega á quien se haya encontrado un reloj que se extravió en el tranvía, en el trayecto de San Anton á la calle Jorge Juan, lo presente en la de Socorro 43 donde se lo gratificará.

SE VENDEN.—Terrenos para edificaciónes, huertos ó chalsas, á continuación de la calle Mayor y calle de Pi Margall. Razón: Calle Mayor, núm. 23, San Vicente.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para casa de los padres, una joven de 21 años leche fresca de dos meses.—Razón en esta Red ción.

GRAN CAPE ESPAÑOL.—De Enrique Lissiferna, café exquisito, flores y helados. Los jueves y domingos grandes descuentos por el quintista Roger Sánchez.

La Sección provincial de pólizas, ha remitido á este gobierno civil, una relación de deudores al póliza de Alcatraz, que no habiendo satisfecho sus créditos en el período voluntario, han quedado incluidos en el apremio con el 5 por 100 de cargo.

FERRETERIA, Guinella y Bateria de Cocina de Agustín Mora. Mayor, 39 y San Nicolás, 1.

Ha tomado posesión del cargo de médico director de la estación sanitaria de San D. Manuel Muñoz.

SE NECESITAN.—Oficiales de medicina.—Concepción, 21, 2.º.

El día 25 de Agosto tendrá lugar en la alcaldía de Elche la subasta por pliegos cerrados para el suministro de fluido eléctrico para alumbrar la población.

MODISTA.—Enseñanza completa en costar, confeccionar y coser toda clase de vestidos de señoras y niñas. Precios económicos. Bailén 12, primera.

Para su inserción en el «Boletín Oficial» de este gobierno civil, una circular conminando con la multa de 100 pesetas á varios ayuntamientos, de esta provincia, por no haber remitido los expedientes de rústica y urbana.

OPOSICIONES A HACIENDA.—40 plazas de 2.000 pesetas anuales, convocadas en la «Gaceta» del 28 de Mayo, para celebrarse en 1.º de Noviembre próximo. Escribir con sello á D. Francisco A. Orango, Caidrón de la Barca 17, 2.º Alicante.

Después de haber permanecido unos días en Madrid, Segovia y Barcelona, regresó anoche á esta capital el alcalde don Edmundo Ramos, acompañado de su esposa y su hijo don H. Mario, que acaba de alcanzar el grado de segundo teniente de alfilería figurando en el número dos de la promoción.

PARTOS.—Josefa Grau Santacreu profesora en partos.—Academia preparatoria para curar dicha carrera.—San Vicente 61, Alicante.

El día 8 de Agosto se verificará en la sala de la audiencia de este Juzgado de instrucción la subasta de los bienes embargados al procesado Rafael Asensi Gujardo, por abusos deshonestos, con un por ciento de rebaja en la tasación.

MODISTA.—Se ofrece para coser en casas particulares toda clase de ropa para señoras y niños.—Razón Concepción 4, 2.º.

Se ha autorizado al director de la sucursal del Banco de España, para que pague en metálico al habilitado de pasivos de magistrado la consignación del segundo trimestre, que importa pesetas 19.035,29.

CARIDAD.—La implora una familia, de la que se encuentra gravemente enferma la madre. Domicilio: Jerusalén 38.

Leamos en nuestro estimado colega «Eco de Levante», que en el concurso de fotografías artísticas celebrado en Milán

(Halla) ha alcanzado medalla de plata el joven don Manuel Arcos.

Nuestra enhorabuena.

Ha llegado á Alicante procedente de Torrevieja, la espléndida canzonista Amparo Molá.

Se ha ordenado al alcalde de Lercha de posesión á la maestra recientemente nombrada por el señor director general de Instrucción Pública, doña Dolores Reig.

También se da orden de posesión al alcalde de Elche, del maestro recientemente nombrado don Marcelino Picó y al de Beniarriés, para el maestro don José J. Jiménez.

El mitin que organiza la Agrupación Socialista para protestar contra la guerra se celebrará probablemente en la Casa del Pueblo el próximo domingo á las diez de la mañana.

El juez de instrucción del regimiento de la Princesa núm. 4 cita á Francisco Ripoll Ripoll, Mateo Pelx Llorca, Tomás Labios Pascual, Diego Alva de Jorro, Bautista Moló y Jaime Ibáñez Teles, todos de Aitza y procesados por falta de incorporación á filas.

Hoy á las seis de la tarde, celebrará Junta general ordinaria la sociedad de fonderos «La Defensa», en su domicilio social de la calle de Castaños.

El ayuntamiento de Alicante, ha remitido al gobierno civil, el extracto, de los acuerdos tomados por dicha corporación durante el mes de Junio último.

Los baños de mar están muy recomendados para combatir los temperamentos esofíticos y linfáticos para combatir el reumatismo de los niños; pero conviene no usar el mismo tiempo el «Viro yodo-ténico» fabricado del Doctor Aguiló que combate dicha enfermedad ayudando además al desarrollo y crecimiento de los niños.

De venta Farmacia del Doctor Aguiló Mayor 51, frente las Casas Consistoriales.

LECHERIA MODELO de Francisco Durá, San Nicolás 14.—En este acreditado Establecimiento se expende leche de vaca y cabra ordeñada á presencia del comprador. También se sirve á domicilio. Se garantiza su pureza.

Almoradí y sus fiestas El próximo pasado domingo celebraron los vecinos de la calle de San Francisco la fiesta que anualmente dedica al santo del mismo nombre.

Fiesta popular, callejera, de colores típicos que realiza de modo extraordinario las bellezas que encierra por sus artísticos adornos, por su derroche de luz, por la habilidad de las mujeres que con sus naturales encantos la llenan de vida y alegría.

Este año como los anteriores no ha faltado el decoro de la calle con colgaduras y colaje de vistosas banderolas de papel multicolor, que reflejado por los rayos solares daban un aspecto fantástico.

Tampoco ha faltado el gentío de ruido, dulzaina y música y su conchabida función religiosa; cuyo panegíco estuvo á cargo del ilustrado sacerdote y licenciado en sagrada teología, don Francisco Lorente Martínez hijo de este pueblo.

Fiesta tan simpática la debemos sólo á los esfuerzos de la joven señorita Encarnación Díez, quien con su celo digno de todo encomio, no cesó, no desmayó en que cada año tenga mayores atractivos.

Con extraordinaria concurrencia se ha verificado en los salones de la Casa Consistorial, y bajo la presidencia del joven y entusiasta alcalde D. Miguel Pertusa, la última reunión en la que quedó definitivamente acordado, la clase de festejos, números y días en que se han de verificar, para la celebración de las fiestas á los Santos Abdón y Sábés, conocidos bajo la advocación de los Santos de la Piedra.

Este año tendremos fiestas reales á juzgar por el contenido de las mismas y que oportunamente se darán á conocer por los programas que al efecto se confeccionarán, y se repartirán profusamente para conocimiento de toda esta región. Por adelantado diremos que habrá carreras de cintas y de caballos, globos y fuegos artificiales, funciones religiosas, cinematógrafo público y música; la Municipal de Alicante y una millar.

El Corresponsal.

Tarjetas de visita A 7 pesetas el 100 se hacen en la imprenta de este periódico.

Gran Zapatería

MANUEL SEGURA (EL MADRILEÑO) Calzado á la medida, económico y de lujo. Mayor, 45.

Notas de Marruecos

El parte oficial Madrid.—En el ministerio de la Guerra se ha facilitado á los periodistas una nota del telegrama oficial recibido de Alcazar.

Entre otros detalles, dice que la barca que combatió con las tropas, estaba compuesta con contingentes venidos de las cábilas de Ali-Sarif, de Varada, Mermula, Zumar, Pejona, Beni-Suak, Beni-Merara, Beni-Lof y Antdel-Garb.

Entre todas reunieron seis ó siete mil combatientes y dieciséis caballos. Cada herca tenía su jefe.

Más detalles

Madrid.—En el citado despacho oficial se dice que á las cuatro de la mañana comenzó el ataque, siendo rechazados los moros por las tropas del Regimiento de Covadonga.

Un escuadrón del grupo de Larache, escuadrón encarnizado combate, llegando á luchar cuerpo á cuerpo.

Las bajas del enemigo, fueron numerosas, abandonando en la huida, armas y municiones.

Relación de bajas

Madrid.—Las bajas que tuvimos son las siguientes:

Del regimiento de Extremadura, el sargento Manuel Fernández Morales, muerto; el soldado José Castillo Calderón, herido y el soldado Antonio Expósito Escricaba, contuso.

Del escuadrón de Alfonso XII resultó con heridas leves el soldado Pablo Sánchez Ferrer.

Del escuadrón de Larache, los cabos Juan Serrano Arroyo, Nicolás González Delgado, Valeriano García Requena, José Barrio Domínguez y Francisco Rodríguez Chacón, y los soldados José Cabrera, Rogelio Marin, Vicente Cristóbal Latorra, José Serrano Delgado, Manuel Tejada Gómez, Francisco Rodríguez Castro, Antonio García Morales, José Villaverde Rodríguez, Miguel Castillo Megías, Manuel Martínez Martínez y Miguel Castillo Martínez muertos.

Hechos resueltos, el sargento Antonio Ramírez Arillo, los cabos Eugenio Romero Caspeles, Nicolás Clemente Sánchez, Manuel Chico Medina, Antonio García Gallego, Manuel Caro Razo, Juan Gómez, Antonio Gómez Brenguer, Alberto Torres Alonso, Agustín Filmon Barboján, Eugenio Sánchez de García, Julián Crespo Aviá, el trompeta Antonio Valen Jiménez y el soldado Carlos Aroy.

Otro parte oficial

Madrid.—El despacho oficial recibido de Tetuán dice á:

«Comodoro de que los enemigos combatían entre Zedina, Sema y las estabaciones de Beni-Azuer, tres columnas practicaron un recio combate.

El enemigo numerosísimo fué muy batido, especialmente la artillería dirigió cuando trataban de descender al llano, obligándoles á huir en diveras direcciones.

Las baterías de Laucien contribuyeron eficazmente.

Nuestras bajas fueron un cabo muerto, un oficial de las milicias de Ceuta herido y nueve de tropa heridos.

Cuentas pendientes

Madrid.—Romanones ha manifestado que el Reimui quiere solicitar la protección alemana.

Cree que no lo conseguirá hasta que liquide las cuentas que tiene pendientes con España.

Homenaje

Madrid.—Los condeles de Cataluña han acordado hacer extensivo á Perenguer el homenaje que quieren tributar á Fernández.

Tropas

Cádiz.—Llegó la compañía de Intendencia Militar que va destinada á Larache.

Júbilo

Alhucemas.—Ha causado gran alegría, la noticia de haber sido indultado el renegado Joaquín Llorens que con el apoyo del rescate de los prietanos del «Concha».

Ibáñez irá á España á ver á su anciana madre.

AGENTES

Importante sociedad de seguros de incendios solicita reclutarse agentes productores en todos los pueblos de esta provincia, remunerándoles con crédito comisión. Dirigir las solicitudes con sólidas referencias á lista correcta de número 13789 Alicante.

Aviso importante á los enfermos débiles

¿Queréis la salud? CELULÓGENO GINER cura anemia, clorosis, convalecencias, debilidad, falta de apetito, pobreza de sangre, tuberculosis, etc. (4 pesetas frasco). CATARROS, resfriados, bronquitis, y toda clase de Tos, se cura con Calmantina y Elixir de Guayaquil GINER. Ferina catarros y resfriados de los niños se curan siempre con JARABE PECTORAL y CALMANTINA GINER. Precoza: Guayaquil, 2 pe-etas. Calmantina, 2 pesetas. Jarabe pectoral á 5 y 8 reales frasco. LICOR ESTOMACAL GINER ha curado todos los casos de dispepsias, gastralgias y enfermedades del estómago en que se ha usado. (4 pesetas frasco). DEPÓSITOS.—Madrid: Martín y Durán.—Alicante: Farmacia de Aznar.—Alcoy: Farmacia del Dr. J. Monllor.—Aspe: Farmacia de L. Hernández, Teodoro Alenda, 8.—Novelda: Farmacia de Orozco.—Almansa: Farmacia de Jordán y en la del autor, Tomás Giner Galbis, Mayor 8, Villena; quien lo remite franco porte á cualquier estación de España á quien envíe el importe, más 1 pta. para gastos.

Plaza de Toros de Alicante

GRAN NOVILLADA

PARA EL DOMINGO 20 DE JULIO 1913

A las cuatro y media de la tarde

ORGANIZADA POR LA S. A. «TAURINA DE LEVANTE»

Corcito, Esquerdo y Alcalareño

6 TOROS 6 escogidos de la famosa ganadería de MIURA!!!

PRECIOS COMPRENDIDOS TODOS LOS IMPUESTOS

Entrada de Señores para caballero... 25 pesetas. Id. especial para señoras, niños y militares... 25 id. Entrada de Sol para caballeros... 25 id. Id. especial para señoras, niños y militares... 75 id.

DE TOROS

Pues señor, y conste que no va de cuento.

«Taurina de Levante», esa simpática sociedad no sabe estar quieta un momento.

Cine, Teatro; todo lo toca y todo lo toca como los propios ángeles. H. organizado para el mes de Agosto dos monumentales corridas de toros, sacran lo en ellas la flor y nata de toreros y toros, y como le parecía que no debemos estar sin ver algo bueno antes de las fechas en que aquellas han de celebrarse, se ha dicho; pues á dar una novillada en la que predomine la nota emocionante.

Y pensado y hecho; para el 20 del actual «Corcito» Esquerdo y «Alcalareño», se las entenderán en nuestra «mezquita» con seis preciosos novillo-toros de la famosa ganadería de Miura.

Magnífico es el cartelito que nos presenta Taurina de Levante.

Recibos talonarios

de 100 hojas para cobranza de alquileres de casas, se venden en esta imprenta á 75 céntimos una.

TELEGRAMAS

ENFERMO Jerez.—Se encuentra gravísimamente enfermo el ex ministro Sr. Auñón.

LA INFANTA Palma.—La Infanta Isabel, marchó de excursión por los pueblos de la isla. Regesará á la noche visitando el Ayuntamiento.

OTRO ENFERMO Granada.—El Gobernador Civil de esta provincia está gravísimo. Los medios de curación salvarán. La noticia ha producido pánico en la imprenta.

NO QUIEREN París.—Los oficiales franceses de Tanager, no quieren aceptar ser mandados por un oficial español, según el proyecto del estatuto tangleño.

QUIEBRA Barcelona.—Se ha declarado en quiebra una importante casa comercial. Deja una deuda de 130.000 pts.

DIMISIÓN Salamanca.—Ha dimitido el gobernador civil don German Avedillo.

NOMBRAMIENTO Madrid.—En Guerra se han firmado los siguientes decretos: Nominando para el mando del regimien-

ESPECTÁCULOS

Salón Moderno Proyecciones cinematográficas permanentes, todas las noches, desde las seis en adelante.—Presencia, 15 céntimos.

Cine San Antón Sección de cinematógrafo todas las noches, desde las siete en adelante.—Presencia, 10 céntimos.—General, 5.

Plaza de Toros Todas las noches secciona cinematográfica desde las nueve en adelante. Entrada general, 25 cts.—Sillas, 1 peseta.

PAPELERIA Y PERFUMERÍA

LA CIUDAD de ROMA

Alamira, 4.—Alicante

Ha recibido el Jabón Roma diez céntimos pastilla

Jabón Brisa de las Flores treinta céntimos pastilla

Jabón Princesa Yolanda cuarenta céntimos pastilla y 4 pesetas caja de 3 pastillas. Grandioso surtido en ESTUCES DE PAPEL DE LUJO

ENTRADA LIBRE

Optical Hispano-Americana

TONDA É HIJO

Inmenso surtido en toda clase de aparatos y accesorios para ópticos.

Gemeles de las más acreditadas marcas.

Cristales Telegiques, Uni Bifo y todo lo perteneciente al ramo.

18, RAFAEL ALTAMIRA, 18 ALICANTE

El sistema de vender con precisión y literatura es propio de OPTICAL HISPANO-AMERICANA

El regicida Sancho

Condenado á muerte

Madrid.—Como autor del delito frustrado de regicidio, ha sido condenado á muerte Sancho Alegre.

Creese que el abogado defensor señor Barriobero interpondrá recurso de casación.

El tribunal ha considerado que el autor del atentado obró con completa conciencia de lo que hacía.

Caso de haber indulto, se le condena á inhabilitación absoluta y perpetua y pago de costas procesales.

COLOCACION

La desea un joven de 18 años con muy buenas referencias; posee hermosa letra cursiva y los demás caracteres inglés, redonda y gótica, buena ortografía é instruido en matemáticas, preferiría entrar en despacho de notario ó abogado.

Darán razón en la redacción de este Periódico Naves 24.

Para los pobres

Un señor cuyo nombre ignoramos, nos ha entregado veinticinco pesetas para que las distribuyamos entre las familias más necesitadas de esta capital.

Este caritativo caballero nos ruega que el reparto se haga con arreglo á los dictados de nuestra conciencia, sin publicar los nombres de las familias socorridas, pues no necesita comprobantes ninguno del reparto, porque según nos manifiesta tiene la íntima convicción de que el dinero que se nos entrega sabemos distribuirlo perfectamente.

Nosotros agradecemos la confianza que nuestra conducta inspira á dicho señor, pero como las cuentas las queremos siempre bien claras, tomaremos nota de las familias socorridas, para en cualquier momento ponerla á disposición de quien nos ha confiado el reparto de las personas que le representen.

FOTÓGRAFOS!

Se vende en buenas condiciones una galería fotográfica muy acreditada y con buena clientela.

Darán razón en la calle de Bailén número 4 Plano, Alicante.

Se alquila

á trapasa el Horno Mallorquín.—Razón Mayor 51, Ferrnals.

CRUZ ROJA

Curaciones prestadas por esta benéfica institución durante el día de ayer: Inyecciones tuberculinicas, 5. Curaciones, 15. Extracciones, 6. De la boca, 1.

Guardia para mañana

D. Gabriel Montesinos, tuberculotórax; de 2 a 3. D. Pascual Pérez, de la piel y venereología; de 5 a 6. D. José Sánchez, medicina general; de 4 a 5. D. José Díaz, medicina y cirugía; de 10 a 11. D. Emilio Aramburo, medicina y cirugía; de 9 a 10. D. Emilio Ibáñez, medicina y cirugía; de 11 a 12. D. Luis García, de la boca y dientes, extracción; de 3 a 9. D. Demetrio Poveda, de los ojos; de 3 a 4.

Hondón de las Nieves

Hemos tenido el gusto de saludar a don Francisco Mira Botella, jefe de Ingenieros del distrito Murcia-Alicante. Sea bienvenido nuestro querido amigo y paisano.

En breve regresará nuestro distinguido amigo D. Salvador Mira Serna procedente de Alicante.

INTERESANTE

Se participa al público que desde hoy se han hecho grandes rebajas de precios en los artículos de tejidos de la presente temporada en los almacenes de La Estrella, de Rafael Mera, que agradecido a los favores que el público le ha dispensado, ofrece todos los artículos con una baja del 40 por 100.6 sean los trajes de lana para caballero que antes valían 30 pesetas, desde hoy a 20 pesetas, y los trajes de hilos confeccionados, en todas las medidas, los de 20 pta. a 14 y así sucesivamente en todos los artículos de tejidos como las batistas búlgaras última novedad, a 2 reales metro. Depósito del corse C. P. la Sirena, el más higiénico. Nota: Hay gran partida de retales que se venden casi regalados. Antes de comprar visitar dicha casa. Almacenes de La Estrella, plaza Castelar, núms. 3 y 5.

DESDE EL CHE

Los zapateros y cortadores de la fábrica de D. Antonio Almeida, se hallan desde el lunes en huelga.

Los motivos de ella son un acto de solidaridad para con otros compañeros de dicha fábrica, castigados unos y despedidos otros, y ver de acabar de una vez con los malos tratos de que son víctimas.

Antecedentes

El día 29 del pasado mes, festividad de San Pedro, tres cortadores de la fábrica de Antonio Almeida, tras de una semana de trabajo continuo, trataron de expansionarse, y creyendo estos obreros que en ningún sitio podrían pasar mejor que en Alicante, decidieron ir a la capital, y así lo hicieron cada uno de ellos cuando mejor les pareció.

Al regreso de Alicante, hizo caso tarde para tomar el tren en que pensaban viajar, por causa de la aglomeración de inmensa muchedumbre que ansiosa esperaba formar nuevos trenes para su vuelta.

Nuestros compañeros solo tuvieron cabida en el último tren que llegó a ésta a la una de la mañana del lunes. Tras el cansancio del día anterior y la falta de descanso, es muy natural que los citados operarios no fuesen a trabajar a las seis de la mañana como es costumbre y al hacerles falta de unos minutos, lógico es que no presentaran al trabajo por cuenta en esta ocasión se le obligó a uno de ellos a marcharse a su casa por haber llegado con cinco minutos de retraso.

Decidieron, pues, el ir al trabajo por la tarde y... ¡Oh, arbitrariedad de las cosas! el paso y se les dijo que quedaban suspendidos de trabajo por toda una semana.

Este orden, dada con ella, hirió las fibras sensibles de todos al ser transmitida de unos a otros y recurrieron a la Sociedad.

Además fue despedido otro compañero injustamente por negarse a desahuciar un trabajo bien presentado, pero que había que desahuciar y volverle a hacer con un documento de sueldo pues el encargado se había equivocado.

Reunión

Los moros rodearon al grupo formado por los soldados y el comandante. Visto esto por nuestros soldados dieron una carga salvando al citado jefe.

El Comandante vitoreó a sus soldados. Los moros se retiraron en unos cuantos segundos al lugar del combate. Nuestras tropas avanzaron incendiando los aduanas.

Durante las cargas de la caballería varios ginetes fueron despojados de sus caballos, viéndose precisados a luchar con la morisma brazo a brazo.

En las luchas cuerpo a cuerpo nuestros soldados sufrieron 15 bajas. El general Fernández Silvestre también tuvo parte en el combate, desafiando al fuero enemigo cogió a este entre dos fuegos.

Las fuerzas regulares indígenas también cooperaron al éxito. La morisma atacó por la noche, con la esperanza de acabar con nuestras tropas. El último combate ha sido una buena lección para los rebeldes.

Piano de ocasión

En buen estado, buenas voces, 105 duros. Limones, 6, entresuelo.

UNA PREGUNTA

¿Se nos podría decir por qué causa se permite que sean arrojadas basuras al lado de la fuente del puente de la Valvieja? Los vecinos de aquel trozo de plaza se nos han quejado, para que hagamos esta pregunta al señor Alcalde; pues de no poner remedio a ello muy bien pudiera suceder que aquellos simpáticos vecinos fueran víctimas de alguna epidemia, dado los olores fétidos que emanan las basuras depositadas allí.

Eduardo Minguillo

San Isidro 4.—Teléfono, 145; Alicante. Aparatos de bronce para alumbrado eléctrico, arañas, brazos, péndulos, portátiles, etc., material pequeño, electro motores, hilos, cables, flexibles, pararrayos, cristalería de bohemia. Depósito y venta exclusiva de la sin rival lámpara «Egmar», ventiladores y contadores, timbres y teléfonos, figuras eléctricas.

Más de Marruecos

Más detalles del último combate

Tanger.—Los kabilios que atacaron nuestras tropas últimamente eran mandados por dos bandidos y unos céebres. En la lucha tomaron parte 3 000 moros, estando 2 000 armados.

Durante el combate los que no tenían armas alentaban a los combatientes cantando versículos del Korán. Estos versículos se valentaban grandemente a los moros, pues creen que con estos cánticos alejan de ellos la muerte.

En el fragor de la lucha se oían perfectamente estos cánticos guerreros. Abandonaron 49 muertos en su retirada, arrastrando infinidad de muertos y heridos.

La caballería mandada por el comandante Quesjo de Llano dió una brillante carga, la que puso en desordenada fuga a nuestros enemigos.

Los enemigos guardados en las estabaciones del terreno, y su morisma tiraban a nuestras tropas causando algunos bajas. Durante la carga cayó del caballo el comandante Quispe Hano. Los soldados le rodearon, creyendo que estaba herido, pero al momento resultó ileso, pues la caída fue debida a que mataron al caballo de un bazo en el plano.

Atención!!!

El chocolate marca ALHAMBRA DE GRANADA se ha hecho indispensable por su exquisita calidad. En breve aparecerá una nueva creación de dicho producto TABLETTES ALHAMBRA. Exíjase la marca.

Pídase chocolate marca «Alhambra» es el mejor que se consume.

Desde Orihuela

El día 17 del corriente será probable que toren en ésta los fenómenos Belmonte y «Alcalareño», que se les entenderán con seis novillos-toros de D. Hilgilo Ferraz.

Se están celebrando las anuales verbenas en el paseo de la Gloria, que se ven muy concurridos por nuestras bellas paisanas, amenizando al acio la Banda Municipal de Murcia.

Son muchas las familias que se van de temporada fuera de esta localidad, unos a Torre Vieja y otras al campo, y solamente nos quedamos en ésta los que por nuestras ocupaciones no podemos salir.

Han llegado de Madrid los jóvenes médicos don Manuel Ferrandiz y don Luis Bueno García. Sean bienvenidos.

Después de aprobar con brillantes notas el curso en la Universidad de Valencia, ha regresado a esta nuestro querido amigo el culto literato don Diego Sirvent Díez Flor al cual le damos nuestra enhorabuena.

Se traspasa

un antiguo y acreditado colegio de esta capital, ó se vende el mobiliario. Darán razón en la redacción de este periódico.

NOTICIAS

En breve contraerá matrimonio nuestro querido amigo D. Baldemero Cerdá Richard con la gentil y bella Sra. María López Aragón.

Por adelantado felicitamos a los futuros esposos.

Días pasados publicábamos una noticia dando cuenta del satisfactorio resultado que había tenido una cuestión habida entre el gerente de «Alicante Obrero» D. Julio Martínez y nuestro director D. José García, en ella por omisión involuntaria no se hacía constar el nombre del gerente de «Alicante Obrero».

Cocina Económica

Comida para mañana día 11.—Arroz con garbanzos carne y patatas. Un vaso de vino.

El presidente de la sociedad de socorros mutuos de barberos y peluqueros «La Unión» ha tenido la atención de remitirnos un B. L. M. con diez bonos de la Cocina Económica para la comida que con motivo del 20 aniversario de la fundación de dicha sociedad, se repartirá en beneficio o establecimiento de la prolongación de la calle de Castaños.

CARIDAD.—La implora de las personas caritativas una pobre viuda, gravemente enferma, que habita en la calle de Pozo 49. Este infortunada mujer tiene dos hijos de corta edad.

Registro civil

Nacimientos.—Antonio López Just y Antonia Planalles Azner. Defunciones.—Ninguno. Matrimonios.—Ninguno.

AL PÚBLICO

El establecimiento de Comestibles y paquetería de Francisco Gomis Ramoa que durante tantos años estaba situado en la calle Mayor 57 se ha trasladado a la misma calle número 59 y Lonja de Caballeros número 6; (Casa Nueva) lo que participa a su numerosa clientela.

Movimiento del puerto

BUQUES ENTRADOS Vapores «Castillos» capitán Luzzaraga, de Gurrucha con lastre. M. «María» c. Erzuza de Liverpool con carga general. I. «Cabo Higuer» c. Urrelabaitia, de Bilbao con id.

DESPACHADOS Vapores «María» para B.celona. I. «Castillos» para Ceuta. Bergantín Goleta «Timoteo I» para Barcelona.

GRABADOR

En toda clase de metales. Especialidad en inscripciones y sellos. Antonio Correa, Plaza Balmes 15 entresuelo.—Alicante.

AUDIENCIA

Señalamientos para mañana Sección 1.ª.—Causa procedente del Juzgado de Alicante por el delito de disparo contra a Salvador Bascó Lleó. Abogado, Sr. Torrijón. Procurador, Sr. Bronchal. —Otra causa procedente del Juzgado de Alicante contra Juan Bernabú y otro por delito de atentado. Abogado, Sr. Cid. Procurador, Sr. Alamo. —Otra causa del Juzgado de Alicante por delito de contrabando, contra José Albert Agrado y tres más. Abogado, Sr. Manero. Procurador, Sr. Langucha.

Instituto Sifiligráfico

Enfermedades secretas y de la piel AVENIDA DE CADENA, 13, bajo Consulta de 11 a 1 para caballeros y de 7 a 9 de la noche para señoras. Consulta gratis los miércoles y sábados.

La Catalana

Enseñanza rápida en dos meses de cortar y coser toda clase de ropa blanca y color para señoras y niñas; equipos para novias, canastillas para recién nacidos y gorritos de todas clases, a precios muy reducidos. Torrijos 24 bajo.

Teatro de Verano

Compañía de opereta italiana GRANIERI Debut El sábado 12 Julio VEDOVA ALLEGRA (LA VIUDA ALEGRE) Éxito sensacional!

¿Queréis evitaros las molestias? ¿Queréis no tener hinchazón de estómago? ¿Queréis no tener sequedad de boca? ¿Queréis no tener náuseas? ¿Queréis evocar normalmente? ¿Queréis, en una palabra, normalizar el funcionamiento de vuestro estómago e intestinos, hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y gusto de vivir? probad una sola caja del ANTIGASTRALGICO VICENT

Crónica de sucesos Des detenidos Ernesto Espinosa y Francisco Poblet, se encontraban reclamados por el juzgado de instrucción y por esta causa han sido detenidos. Contra Enrique Calderón En el juzgado municipal se instruye sumario contra Enrique Calderón, el que produjo lesiones a Antonio Bolufe.

Ecos perritos Concepción García Boix fue curada en la Casa de Socorro de una erosió en la pantorrilla izquierda producida por mordedura de perro. Casa Socorro Durante las últimas veinticuatro horas se han practicado en este benéfico establecimiento las siguientes curaciones: Rafael Pastor, ingestión de pólvora. Enrique Ayala, herida incisa. Mat. el Guillén, empuje gástrico. Francisco Aland, quemadura.

GUARDIA PARA MAÑANA Médicos: D. Federico Fajardo y don Carlos Limñana. Practicantes: D. Antonio Orenes.

LIQUID VENERE El mejor y de más positivos resultados para la conservación y limpieza de muebles y toda clase de obras de ebanistería, Pianos, carruajes y automóviles. Venta en la FERRETERIA FERROCARRIL Méndez Núñez 31. También en esta casa se vende el insustituible insecticida Perest.

Los siete niños de Eoija

—Y ahora mismo también. Vaya, suelta todo lo que llevas, ó te despicho de un trabucazo. —Si no lo has de hacer, ¿por qué lo dices? —¿Que no lo heigo? Y el bandido retrocedió algunos pasos y preparó el trabuco. El desconocido al tipularle el oído, su atención estaba fija en un ligero rumor que se iba aproximando. En una de las maderas formadas por el macho rocoso que formaba la silla, apareció un hombre que se detuvo; vio la actitud del bandido y la del desconocido y gritó: —¿Qué es esto, Berrichu? ¿qué brutalidad vas a hacer? —Mira, Moreno—dijo Berrichu—, no lo hago porque has llegado, que si no oboñetas que lo que es éste lo quitó yo el resuello para siempre. —Y si no te callas y te quitas ahí más que de prisa, quien te lo quita soy yo.

Dos Hermanos

No tardó mucho en aparecer cerca del desconocido, el famoso Juan Rubio. Se aproximó bastante a la persona que iba en su busca, y le dijo. —Vaya, levanta esa cabeza y mirame, valiente. El desconocido se puso en pie y miró al Moreno. Y al cruzarse las miradas de ambos, una expresión de sorpresa se retrató en el semblante del bandido, mientras que el otro murmuraba con visible satisfacción: —Es él, no tengo duda. Efectivamente, algo extraño é incom-

224 Prop. de la Casa Múucci, Barcelona

Bertoldino.—Porque mientras está aquí no puedo irme a merendar. Marcolina.—¡Admirable costumbre! ¿Te parece mejor, que son razones para exponer al rey? Señor, perdona vuestra Majestad a este modo incapaz. —es hoy las gracias duplicadas por vuestras benedictos y no hegiis caso de este fatuo que quiere vatos fuera de aquí para acabar su bestial apetito. Rey.—Ha hablado con mucha nitid y ahora veo que no es tan tonto como dicen. Me voy quedé en paz y no oboñidas que debes ir a verme todos los días ¿entendiste? Bertoldino.—Sí, señor maestro; pero pregunté ¿quién es el día más grande, el de la ciudad ó el de la villa? Rey.—Tan grande el uno como el otro es, cuidado se te olvide lo que te digo. Marcolina.—¡Valgame Dios, qué jumento! Señor, desocidat que os lo enseñaré todos los días.

Bertoldo, Bertoldino y Cacaxeno

estar que con prosa, además de la burla. Llegados allí, habló el rey de esta manera. Rey.—Conociendo yo que para tí Bertoldo es inapreciable día, y que la vida de la corte romps con tus costumbres; me he permitido convenientemente que disfrutes en esta casa de campo de tu vida ordinaria, y de los gozos y ritores que te proporciona. Te hego donatión de ella con todo lo que contiene, pero he de ser con la sola condición de que me has de mandar a Bertoldino, al menos una vez cada día. En, entre en vuestra casa y la ha la éis provista de todo lo necesario y si algo faltase ya enviare que se os traiga cuanto apetecáis. Marcolina.—Te doy un millón de gracias, y agradezco en el alma señor, tu generosa magnanimidad; conozco que me faltan méritos para tanta honra, siendo como soy una silvestre mujer del campo. No veo en mi requisió para bi-

Grandes Almacenes EL AGUILA



Princesa 2 **ALICANTE** Victoria 1

SUCURSALES:

Madrid, Barcelona, Almería, Bilbao, Oádiz, Cartagena, Gijón, Granada, Málaga, Palma de Mallorca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza

Confecciones de todas clases para señora y niña

Traje de jerga azul ó alpaca blanca para niñas de 4 á 10 años de ptas. 26 á 35

Ropas confeccionadas para Caballero y niño y artículos de la Temporada

Vestidos de seda para niñas de 4 a 10 años ptas. 22, 24 y 26

Trajes de lana, forma sastre, para Señora.	de 25 á 100 pesetas.
Trajes de dril, forma sastre, para Señora.	de 14 á 40
Vestido de seda, lana, batista, etc.	de 14 á 85
Trajes lana ó dril para Niña.	de 7 á 30
Relajos de seda ó algodón.	de 3 á 20

Trajes lana, alpaca, etc., para Caballero.	de 25 á 80 pesetas.
Trajes dril, etc., para Caballero.	de 10 á 33
Impermeables é impermeabilizados.	de 34 á 100
Trajes lana, etc., para Niño.	de 5 á 33
Trajes dril, etc., para Niño.	de 4 á 18

Faldas, Blusas, Guardapoivos, Cascos y otros artículos

Guardapoivos, Guerrerías, Gabanes, Cazadoras y toda clase de prendas

Gorras, Sombreros de paja, Cinturones, Calcetines, Corbatas, Fajas, Ligas, Tirantes, etc., etc.

PRECIO FIJO Pidase el catálogo general **VENTAS AL CONTADO**

Nuestros regalos

A nuestros numerosos abonados regalamos un

Dormitorio completo

compuesto de los magníficos y valiosos muebles siguientes:

Una cama de madera,

con sommier, para matrimonio

Armario de luna Mesita de noche

Teóador para señora

Estos muebles serán elegantes, de moderna construcción, de madera, con piedras de mármol y espejos biselados.

Corresponderá el regalo á quien tenga el número igual al premio mayor del sorteo de la Lotería Nacional que se verificará en Madrid el día 21 de Agosto de 1913.

Desde el día 20 al 30 de cada mes, se encargarán nuestros repartidores de cambiar los cupones por el número que les corresponde.

Todos los suscriptores recibirán un NÚMERO al mes, es decir, que el día del sorteo tendrá CUATRO NÚMEROS cada suscriptor que no deba ningún recibo.

Servicio de Correos en Alicante

HORAS DE ENTRADA Y SALIDA DE LOS CORREOS DE ESTA ADMINISTRACIÓN:

Salida.—Encina 1.ª expedición, á las 6 horas; Encina 2.ª expedición, á las 14; correo de Murcia, á las 6; Mixto de Murcia, á las 13,30; correo de Madrid, á las 19,15; Mixto de Madrid, á las 21,30; conducción de Alcoy, á las 12,30; conducción de la Marina, á las 13; Palma de Mallorca (domingo), á las 12; Orán los días 6, 16 y 26; Argel, los días 5, 15 y 25.

Llegada.—Encina 1.ª expedición, á las 12,30; Encina 2.ª expedición, á las 21,30; correo de Murcia, á las 12,15; mixto de Murcia, á las 20,10; correo de Madrid, á las 8,15; mixto de Madrid, á las 6; conducción de Alcoy, á las 7; conducción de la Marina, á las 12,30; Palma de Mallorca, (sábados), á las 7; Orán los días 5, 15 y 25; Argel los días 5, 15 y 25.

Ciudad Postal de las 12,30 á las 13 y de las 15 á las 17,30. Certificados y valores declarados de las 10 á las 13,15, de las 14,15, á las 15,15, de las 16,30, á las 18,30, y de las 19,15, á las 20,30. Paquetes postales se admiten y entregan á la misma hora que certificados y valores.

NOVELAS

Ponemos en conocimiento de nuestros

numerosos abonados, que hemos adquirido de la importante casa editorial Maucci, de Barcelona, una remesa de ejemplares de las bonitas é interesantes novelas «La Huérfana de Bruselas», «La Dama de las Camelias», «Los Dos Piñones», «La Flor de un Día» y «Las Esclavas».

pinas de una Flor», las cuales facilitaremos á nuestros suscriptores, exclusivamente, al ínfimo precio de 35 céntimos.

A los señores suscriptores de los pueblos de la provincia se les remitirá al precio de 50 céntimos cada novela.

Los pedidos pueden hacerse en nuestra Administración, Colón, 11.

ALICANTE

PASTILLAS DE LA K

Preparadas por M. Roselló.—Barcelona

Ideal de los purgantes, maravilla del estómago, antibiliosas y depurativas de primer orden. Purgante suave, no dá dolores de vientre, no dá irritación, no dá el estancamiento que dan los demás purgantes y usando las puede comerse de todo y hacer la vida habitual.

Dosis: Una, laxante. Dos, purgante. Caja 10 céntimos. Tubo 1 peseta

Venta: Farmacias y Droguerías

222 Prop. de la casa Maucci, Barcelona

bit. reales sílco como éste, y así me conveniría mejor vivir en los montes llanos donde acempan las flores, entre cuevas y peñascales, donde no habitan ni la riqueza ni la corteja; ved señor que á mí no me conviene tanta grandeza, ni á este infeliz muchacho, el cual no té ya si es de estudio ó de encina, pues se está volviendo tan ignorante y necio, que suso oficio en este mundo es hacer reír. Creed señor, que estoy corrida de vana en estas pasajes, sirviendo de irrisión por culpa de este niño, que, parece mentira, es tan al revés de su padre, que extraña ver de un agua lijerada y dulce, haya salido este pescado tan amargo y desabrido. Léga á la to su simplicidad, que al bajar de la cima pregunta si bebe poner antes en el suco, la pía á la cabeza.

Rey.—«Es verdad eso, Bertoldino? No respondes? Por qué tienes cerrada la boca?»

Marcolfa.—«Obedece una orden mía.

Bertoldo, Bertino y Cacasno 223

Rey.—«Por qué?»

Marcolfa.—«Preguntémosle qué tra' amiento debís dar á Vuestra Majestad, y yo le he dicho que lo mejor es que cierre la boca.»

Rey.—«¿B no te es cosa más grave y así no es razón privarle de que hable tanto como quiere. Sus cosas me dan gusto como dicha: sin malicia y con inocencia, que no encierran agravio. Es, Bertoldino, habla, que yo te doy licencia.»

«¿Qué dices? Abre la boca.»

Bertoldino.—«Mi madre dice, que la tenga cerrada.»

Marcolfa.—«Habla pues, yo te doy permiso, pero reflexiona que estás delante del rey.»

Bertoldino.—«Bueno; que se vaya de aquí cuanto antes.»

Marcolfa.—«¡Ah, pícaro ingrato! ¿con esas palabras decentes para decirle á nuestro rey y bienhechor? ¿Por qué quieres que se vaya?»

14 Prop. de la Casa Maucci Barcelona

«¿Es usted el Moreno?» dijo el desconocido, mirando hacia la meseta sobre la cual aparecía el nuevo personaje.

«Para servir á Dios» repuso el interrogado.—«¿É tiene usted que decir, buen mozo?»

«Que vengo de Sevilla para hablarle, que no me ha dado tregua ni sosiego á pesar del gran camino que he tenido que hacer, y que este hombre me ha entretenido preguntándose quién era.»

«Es que ahora le lo pregunto yo.»

«Y yo lo sé, pero á ti solo, Moreno, ¿le entiendo?»

«Y todavía» repuso Benitoche—«me dices que eres una brutalidad apagarle el resuello á este mono.»

«Y te lo vuelvo á decir, cierra el pico, y vete á tu puesto.»

«Ya bajo yo, buen mozo» prosiguió dirigiéndose al desconocido.

Ferriñoh: se volvió á su atalaya y el misterioso personaje, que no quisiera

Los siete niños de Eolje 15

Conf. sar quise era sico á Juan Rubio, el Moreno, ja'e de los Niños de E. je, dejése caer s b e un peñasco.